

Liebe Geschäftspartner,
sehr geehrte Damen und Herren,

in diesem Newsletter stellen wir Ihnen unseren aufgerüsteten Schweißroboter vor und geben Ihnen außerdem einen Einblick in die Zukunft der PROGRESSIO Feinblechtechnik GmbH.

1. Vorstellung der Roboter-Schweißanlage

Kundenzufriedenheit und Effizienz: Die wirtschaftlichsten Lösungen für unsere Kunden zu finden, hat für uns absolute Priorität. Deshalb investieren wir regelmäßig in unseren Maschinenpark. Die neueste Investition haben wir bei unserem MIG/MAG-Schweißroboter vorgenommen.



Bild 1: Roboterarm Schweißanlage

Durch eine Aufrüstung der Schweißanlage können wir nun auch das WIG-Schweißverfahren automatisiert anwenden. Damit bearbeiten wir unsere gängigen Materialien wie Stahl, Edelstahl und Aluminium ab 1mm Materialstärke und erzeugen gleichmäßige und sehr hochwertige Schweißnähte. Es entstehen exakt definierte Schweißkanten, unnötiger Materialauftrag findet kaum statt. Diese Eigenschaft unterstützt die hohe Wirtschaftlichkeit des Schweißroboters, denn die Nacharbeit am Werkstück kann deutlich reduziert oder sogar ausgeschlossen werden.

Der Schweißroboter verfügt zudem über einen Wechseltisch, wodurch es uns ermöglicht wird, das Rüsten parallel zur Schweißzeit durchzuführen.



Bild 2: Detailaufnahme einer gestrahlten Schweißnaht

Die wesentlichen Vorteile auf einen Blick:

- Die Schweißnaht ist sehr hochwertig, sauber und gleichmäßig
- Zeitaufwendige Nacharbeiten entfallen komplett oder können reduziert werden
- Der Wechseltisch ermöglicht minimale Standzeiten
- Verwinkelte Teile können aufgrund des flexiblen Roboterarms optimal geschweißt werden

2. Wir investieren in die Zukunft

Wir gratulieren unseren Auszubildenden zur bestandenen Abschlussprüfung zum Konstruktionsmechaniker in der Fachrichtung Feinblechbau und freuen uns auf Ihre Unterstützung im PROGRESSIO-Team.



Bild 3: V.l.n.r.: Geschäftsführer Herr Mike Joksch, unsere Auszubildenden Herr Julian Knapp, Herr Christian Firenze, Herr David Kreis und Mitglied des Beirats Herr Dr. Matthias Maier

Wir legen großen Wert auf die Ausbildung von Fachkräften, da wir nur so den steigenden Qualitätsanforderungen unserer Kunden gerecht werden können. Aktuell beschäftigen wir sechs Auszubildende zum Konstruktionsmechaniker, einen Auszubildenden zum Industriekaufmann und einen dualen Studenten im Studienfach Maschinenbau. Ab dem Sommer werden wir unsere Ausbildungsquote auf über 10% erhöhen.

Aufgrund steigender Nachfrage an Konstruktionsleistungen haben wir unser Auftragscenter im Bereich der Konstruktion seit dem 1. März 2017 um Herrn Julian Knapp erweitert. Gerne unterstützen wir auch Sie bei der Konstruktion von Blechteilen, fragen Sie einfach an.

Für Rückfragen jeglicher Art stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung und freuen uns auf den nächsten Kontakt.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Team der PROGRESSIO Feinblechtechnik GmbH